

# 双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 10/18 第18号 文責 林

学校教育目標 「心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する」

## 文化祭 合唱コンクール

10月12日（金）は文化祭2日目、合唱コンクールを実施しました。本格的なホールで合唱コンクールを行い、全校で感動を分かち合おうと昨年度から場所を京都外国語大学 森田記念講堂に移して開催しています。

合唱コンクールが近づくにつれ、校内のあちらこちらから練習する歌声が響き、さらに朝練習をするクラスも増えてきました。最初は、音程も不安定で歌声も揃っていませんでした。しかし練習が進むにつれ美しいハーモニーが聞こえてくるようになり、合唱コンクールを待ち遠しく感じました。

合唱コンクールが始まる最初のあいさつで、私から「音響効果がよいホールで練習の成果を活かしてどんなハーモニーを響かせてくれるか、たいへん楽しみにしています。緊張をしていると思いますが、緊張を楽しむくらいの気持ちでクラスが団結して合唱を披露してくれることを願っています。合唱は一発勝負です。出足を失敗したからといってやり直すことはできません。自分を信じて そして仲間を信じて気持ちを一つにしてください。」と伝えました。

まずは1年生の発表です。中学校では初めての合唱コンクールですが、どのクラスも元気いっぱいの合唱を披露して、次に合唱を行う2年生により雰囲気でバトンを渡してくれました。2年生の発表は、成長を感じさせる合唱でした。どのクラスも甲乙がつけにくいくらいに美しいハーモニーを響かせてくれました。3年生の発表は、どのクラスもレベルが高く、「さすが3年生」という合唱でした。双ヶ丘中学校の合唱コンクールの伝統をしっかりと受け継いだ心のこもった合唱を披露してくれました。

全学年の合唱を聞いていて、一番うれしかったのは、どの学年もどのクラスもうつむく生徒がいなくて、全員が指揮者を見て、大きく口を開けて表情豊かに歌っていたことです。観覧席の人々に大きな感動を与えてくれました。全校生徒の活躍に「ありがとう」と伝えたいです。文化祭での経験をこれから学校生活に活かしてください。

なお、各学年の成績は次の通りです。

### 1年生

最優秀賞 2・6組 「Song is my soul」

優秀賞 4・6組 「君と歩こう」

### 2年生

最優秀賞 2・6組 「オムニバススター 光年の旅」

優秀賞 1・6組 「COSMOS」

### 3年生

最優秀賞 1・6組 「蒼鶻」

優秀賞 3組 「雲の指標」



午前中の合唱コンクールに続いて、午後は6組のトーンチャイムの演奏、吹奏楽部の発表がありました。トーンチャイムの演奏は、やさしい音色がホールにこだました。吹奏楽部の発表は、3年生にとって最後の演奏です。3年間の活動の締めくくりとして熱演してくれました。

そして、最後は生徒会のクロージングと全校合唱でした。クロージングは群読の力強い声が響き、全校合唱ではホール全体を美しいハーモニーで包み込んでくれました。